



暑い日が続いていますが、熱中症対策はしっかりできていますか？ 7月は中津市で74人が熱中症の疑いで救急搬送されています。(7月31日なかつメールより)のどが渴いていなくてもこまめに水分補給をし、部屋の中ではエアコン等で涼しくして過ごしましょう。栄養もしっかり取って、熱中症にならないように気をつけましょう。



新型コロナウイルス感染症について

- ◇現在患者数が増加しています。
- ◇体調管理、手洗い、うがい、場面に応じたマスクの着用など、基本的な感染対策をお願いします。
- ◇熱中症予防もしながら、エアコン使用時にもこまめに換気をしましょう。



災害への備えは大丈夫ですか？

台風の多い時期になりました。繰り返し載せていますが、災害への備えは大丈夫ですか？ 災害から命を守るためには、一人ひとりが日頃から防災の意識を持つことが大切です。

非常持ち出し袋には、自分に必要なもの(常備薬やコンタクトなど人から借りられないもの)を必ず入れておきましょう。置き場所は、できれば、1階、2階、車の中など何ヶ所かにわけておくとよいです。1階が浸水して流され

2階に垂直避難した時に、2階に非常食があれば助かります。車に準備しておけば、移動先で被害にあった時にも助かります。様々な事態を想定して準備をしておく



よいですね。必要なものは、その時々で変わってきます。食品の賞味期限や袋の中身を1年に1回は確認しましょう！

重度心身障害者医療費受給資格の更新

8月1日から新しい受給者証に代わります。今年度も受給資格のある方には新しい受給者証を郵送していますのでご確認をお願いします。

ブルーライトアップinなかつ

9月23日は「手話言語の国際デー」です

「手話言語の国際デー」は、2017年(平成29年)に国連総会で決議されました。国際社会で手話言語の意識を高め多くの皆さまに手話を学んでもらう事を目指し、世界中で、2022年からブルーライトを点灯しようという活動が始まっています。今年は、中津市でも、実行委員会を中心に、ブルーライトを点灯して市民の皆さまに「手話が言語であること」を広く知ってもらいたいと準備を進めています。

9月23日(月・祝)に開会式、9月28日(土)に閉会式を行い、楽しいイベントを企画しています。

詳細は次号でお知らせします！お楽しみに！

《8月の専任手話通訳者の不在のお知らせ》

【10時～12時不在】7日・21日・28日(水)
【一日不在】13日(火)、

29日(木)《研修会のため》
※これ以外に、急に不在の場合もあります。不在の場合は職員が筆談で対応します。



発行：中津市福祉支援課障害福祉係
専任手話通訳者大下
《専任手話通訳者携帯アドレス》
nakatsu-shuWahaken@q.vodafone.ne
《電話番号》090-9400-8795
《市役所障害福祉係FAX》25-2335

と にちようび つうやくいらい
土・日曜日の通訳依頼は ↓↓↓
おおいたけんちょうかくしょうがいしゃきょうかい
大分県聴覚障害者協会
(FAX)097-556-0556
(メール)info@toyonokuni.jp